

市民のみなさんと議会をつなぐ

だいとうし 議会だより

2022年8月



6月定例月議会号 No.112



だいとうし 街かどスケッチ BPS大東 龍間発電所 (TJグループホールディングス株式会社)

龍間発電所は、木質バイオマス燃料を使用している木質バイオマス専焼の発電所です。また、都市近郊部に立地している特徴から、山間部のみならず都市・近郊部で排出される木質廃棄物も燃料として有効活用しており、ハイブリッド型発電所としてグリーン電力を発電しています。また、災害時に市街地において大量に発生する災害ごみ(廃材、家具等)を発電のための資源として活用することで災害ごみの軽減と道路・公園等の機能回復を図る、「災害時等における用地、施設の使用及び災害廃棄物の処理等に関する協定」を、本市はTJグループホールディングス株式会社と締結しています。

審議の内容がもっとわかる！

こちらから
もアクセス
できます



本会議のライブ中継・録画中継、
会議録、議会だより(バックナンバー)
など、市議会の情報が満載です。

大東市議会ホームページ 大東市議会 検索

だいとうし議会だよりについてのお問い合わせ
大東市議会事務局 TEL.072-870-0763

もくじ

6月定例月議会のあらまし	2~3
議員表彰	3
一般質問	4~6
一般質問項目／議会活動日誌	7
議案の審議結果／市議会レポート・最終ページ	

次の定例月議会の開催予定日です

本会議は市議会ホームページからライブ中継でご覧になれます

- | | |
|---------------|-----------------------------------|
| 9月 1日(木)..... | 本会議(議案上程・委員会付託)
予算決算委員会(前期全体会) |
| 5日(月)..... | 未来づくり委員会 |
| 6日(火)..... | 予算決算委員会(未来づくり分科会) |
| 7日(水)..... | 街づくり委員会 |
| 8日(木)..... | 予算決算委員会(街づくり分科会) |
| 21日(水)..... | 議会運営委員会
予算決算委員会(後期全体会) |
| 22日(木)..... | 本会議(一般質問) |
| 26日(月)..... | 本会議(一般質問) |
| 27日(火)..... | 本会議(一般質問・委員長報告・表決) |

会議は、原則として午前10時に開会しますが、変更となることがあります。なお、予算決算委員会各分科会は、日程を繰り上げて開催する場合があります。また、1日目で終了した場合には、市議会ホームページにてご確認になれます。

※ 請願・陳情の受付期限は、8月19日(金)です。

夜間議会を
開催します。

8ページ下段を
ご覧ください。

6月定例月議会の あらまし



令和4年6月定例月議会を6月3日～24日に開催し、令和4年度一般会計補正予算、条例の一部改正などを審議しました。(最終ページに関係記事)

4年度一般会計補正予算 (第2次)5億9241万円 を可決

- 岁入歳出予算の総額に5億9241万円を増額した令和4年度一般会計補正予算(第2次)を賛成多数で可決しました。
- その主なものは、市民がマイナポータルからマイナンバーカードを用いて、子育て・介護の行政手続きがオンラインで完結するよう、所要の環境整備及び基幹システムの改修を行う。また、本市のLINE公式アカウントの機能開発を行い、市民の利便性向上及び情報発信の強化を図る行政サービスデジタル化推進事業に3291万円
- 児童手当及び児童扶養手当のオンライン申請に必要なシステム改修を実施するための費用として児童福祉総務経費に338万円
- eスポーツの普及と啓発を展開するための活動拠点に対

する管理運営業務を委託する費用としてeスポーツ推進事業に999万円

4年度一般会計補正予算(第3次)を賛成全員で可決しました。

4年度一般会計補正予算 (第3次)9億1744万円 を可決

- 令和4年度実施する中学校4校の体育館空調機設置工事に関する発電機等の価格高騰による当初予算額の不足への対応と、残りの4校へ空調機を設置するための設計業務を委託する費用として中学校維持管理・保健経費に1899万円
- また、翌年度以降に渡る支出予定額に伴う債務負担行為の追加補正として、防災システム運用に際し、3年間のシステム保守業務を委託する防災対策事業に1485万円(令和4年度～7年度、限度額)
- 物価の高騰等により経済的に厳しい環境に置かれた市民や、特に影響を受ける市内事業者への支援として、6か月間の水道基本料金を無料化する上下水道局の取組みに対し、その相当額及びシステム改修費を負担する上水道事業会計負担金に3億3100万円
- などが計上されています。(金額は1万円未満四捨五入)

採択 「18歳までの子ども医療費助成の拡充」を求める請願書を

1744万円を増額した令和4年歳入歳出予算の総額に9億

での医療費助成を行う市町村が増えており、「子育てするなら、大都市よりも大東市。」を掲げる本市も、現在中学3年生までの医療費助成を18歳までに拡充することで、子どもを産み育てやすい街の実現を求める請願書を賛成全員で採択し、市長に送付しました。

「コミバス・デマンド交通の市内全域への拡充」を求める請願書を採択

本市では、現在、コミュニティバス3台、東部デマンドタクシー5ルート、南部コミュニティバス1台、計3種類の公共交通が走行しています。高齢化は10年前と比べても進行しており、免許証を返納する高齢者も増加している中、税の公平性から空白地域を解消するため、全市域にコミュニティバス、デマンドタクシーの拡大を求める請願書を賛成全員で採択し、市長に送付しました。

「沖縄戦戦没者の遺骨等を含む可能性のある土砂を、埋め立てに使用しないよう求める意見書」を可決

先の大戦での沖縄戦戦没者は民間人を含む約20万人といわれています。未だに戦没者の遺骨が埋もれている沖縄県本島南部地域では、発掘収集と身元の特定は急務であります。また、戦没者の遺骨を含んでいる可能性があるこの地域の土砂を埋め立て工事に使用することなど、人道上あつてはならないことです。

したがって本市議会は、①沖縄戦戦没者の遺骨等が混入した土砂を、あらゆる埋め立てに使用しないこと。②日本で唯一住民を巻き込んだ苛烈な地上戦のあつた沖縄の事情に鑑み、「戦没者の遺骨収集の推進法」を遵守し、国は早急に遺骨等の調査・発掘・収集に努めること。

以上の事項を強く求める決議を賛成多数で可決し、市長に送付しました。

見書を賛成全員で可決し、国に送付しました。

「議案第29号 令和4年度大東市一般会計補正予算(第2次)についてに対する附帯決議」を可決

令和4年の全国市議会議長会総会において、次の議員が長年、地方自治の推進と市政の発展に貢献した功績により表彰され、6月22日に表彰状伝達式が行われました。(年齢は8月1日時点、掲載順は議席順)

表彰年数	受賞議員名	年齢
10年一般表彰	北村 哲夫 議員 (54歳)	
10年一般表彰	石垣 直紀 議員 (56歳)	
10年一般表彰	野上 裕子 議員 (49歳)	
10年一般表彰	品川 大介 議員 (46歳)	
30年特別表彰	中河 昭 議員 (78歳)	

全国市議会議長会から永年勤続議員表彰

一般質問

6月定例月議会では、15人の議員から一般質問があり、各議員が希望した項目を要約して掲載しています。

なお、各議員の一般質問の主な項目は、7ページ上段に掲載しています。

新庁舎整備サウンディング 調査の受け止め方について



天野 一之 議員
(日本共産党議員団)

Q 令和4年3月の調査で出てきた民間を活用した建設手法に関する意見の受け止め方は。

A 工期短縮の観点から設計施工を一括発注するDB方式には好意的な意見が多いものの、コスト面では設計施工分離発注方式が最も優位になるなど、様々な意見を得ることができます。優先事項を整理して早急に事業手法を決定し、次の設計業務に進めていきます。

eスポーツの意義と目的は。

A eスポーツとは競技性の高いコンピューターゲームを用いた対戦ことで、誰もが参加できる共生社会の実現に寄与するものと注目されています。子どもたちが持つ可能性を広げる教育分野への展開や高齢者、障害者の新たな交流の場の創出が期待できるほか、デジタル人材の育成も図ることができます。

本市職員の活性化について



木田 伸幸 議員
(大阪維新の会)

Q eスポーツは、結局ゲームであり、子どもたちの教育に影響が出てくると考えますが、実施するにあたり、保護者の意見は聞いていますか。

A 職員の活性化のためには、何事にもチャレンジすることが必要です。前例にとらわれずチャレンジする職員の育成について教えてください。

eスポーツの意義と目的について



中河 昭 議員
(市民オンブズ大東・自民党議員団)

A eスポーツは新しい分野であり、今後、具体的な活動内容の例示などの説明が必要と考えています。学校教育活動については毎年アンケートを実

A 前例踏襲に陥りがちな行政において、新たなことに取り組む意欲は重要だと認識しています。そうした意欲が適正に評価される人事制度の運用などを、チャレンジできる職場風土の醸成に努めます。

コミバス・デマンド交通の 全市域への拡充について



酒井 一樹 議員
(公明党議員団)

Q 市の考え方や今後の進め方にについて教えてください。

A コミユニティバス等の運行に実施するにあたり、保護者の意見は聞いていますか。



買い物などの暮らしを支える交通手段として、北条・野崎・寺川・中垣内地区の主に東側を全5コースで運行している「乗合タクシー」

施しており、様々な声を反映するよう努めています。

は公費負担を伴うことから、将来的な市域全体の需要に整合するかどうかや、自動運転技術の導入も併せて検討する必要があると考えています。

公共交通を取り巻く環境の変化や市民ニーズを的確に捉え、利便性の高い公共交通の実現を目指します。

北条踏切の改善状況の可視化についてなど

あらさき 美枝 議員
(日本共産党議員団)



野崎駅周辺整備完成予想図
※予想図ですので実際とは異なる場合があります。



階段の整備後、京橋方面ホームに増設予定と聞いています。

動の再開、ウクライナ紛争、金融緩和の継続などにより物価上昇と円安が止まらない状況です。市民に一番近い基礎自治体として対策を講じるべきだと思いますが。

動物保護施設の設置について

石垣 直紀 議員
(大阪維新の会)



引き続き、経済社会情勢及び国・大阪府の動向をしっかりと見極めるとともに、将来に負担を先送りしないよう、財源の確保に努めます。

本市で動物保護施設を設置することについての見解は。

A 保護動物を適切に管理可能な施設及び人員配置等が必須なことから、設置の義務付けが中核市以上に限定されていると考えています。ボランティアで活動している方にボランティア以外の基盤を与えるような仕組みを他市とも議論しながら、殺処分ゼロに向かう取組みを考えていきます。

18歳までの子ども医療費助成の拡充についてなど

大束 真司 議員
(公明党議員団)



和5年4月までに進めます。

Q 道路損傷通報システムの運用について
A 杉本 美雪 議員
(公明党議員団)

道路損傷通報システムの運用について

Q 道路損傷通報システムの運用に向けた現在の状況は。

A システム開発により、LINE上で道路等の不具合を通報できる機能の追加を予定しています。国の交付金を活用すると費用の2分の1が補助されます。通報の際には担当部署にメールが届き、現場確認等の対応を行うことになりますが、通報者への回答方法については今後研究を進めます。

市民への生活支援策について

水落 康一郎 議員
(清新会)



eスポーツは障がい者にとっても適性や能力を活かした社会参加の契機となるものです。

4年6月議会で拠点整備の予

新型コロナからの社会経済活

動の再開、ウクライナ紛争、金融緩和の継続などにより物価上昇と円安が止まらない状況です。市民に一番近い基礎自治体として対策を講じるべきだと思いますが。

公共交通を取り巻く環境の変化や市民ニーズを的確に捉え、利便性の高い公共交通の実現を目指します。

Q (1) 危険な北条踏切の改善状況や進捗状況を市民に可視化して伝えてもらえませんか。

踏切東側の用地買収完了後、事業予定地に踏切改良の工程などを掲示し周知に努めます。

Q (2) 野崎駅へのベンチの増設は。施設管理者のJRに要望しており、JRからは年内完了予定の東側エスカレーター及び

Q 道路損傷通報システムの運用について
A 杉本 美雪 議員
(公明党議員団)

Q 道路損傷通報システムの運用に向けた現在の状況は。

A システム開発により、LINE上で道路等の不具合を通報できる機能の追加を予定しています。国の交付金を活用すると費用の2分の1が補助されます。通報の際には担当部署にメールが届き、現場確認等の対応を行うことになりますが、通報者への回答方法については今後研究を進めます。

市民への生活支援策について

水落 康一郎 議員
(清新会)



eスポーツは障がい者にとっても適性や能力を活かした社会参加の契機となるものです。

4年6月議会で拠点整備の予

算を計上しており、整備後には体験会の開催を検討します。

子ども医療費助成の対象年齢の拡大について



北村 哲夫 議員
(J-m-i-n 翔政会)

Q 令和に入つてから、何度も一般質問などで子ども医療費助成の対象年齢を18歳まで拡大することを提案してきました。

進捗状況はどうですか。

A 近年は、毎年新しい子育て施策を導入してきました。昨今の状況を踏まえ、18歳まで対象年齢を拡大する時期に来た

と考へています。医師会の調整等に若干時間が必要ですが、すぐに取りかかります。

A 令和4年6月議会の補正予算議決後、早急に契約を締結し、4年度中の導入を目指します。

■ アプリの使い方の周知や普及を積極的にお願いします。

■ 出前講座で使用方法を宣伝するだけでなく、自主防災訓練等あらゆる機会を通じ、多くの市民にダウンロードしてもらえるよう普及に努めます。

どこまで支援ができるかを改めて考えていただきます。

小・中学校における医療的ケアの受け入れについて



小南 市雄 議員
(清 新 会)



信号のない横断歩道への横断表示灯装置の導入を



中村 晴樹 議員
(大阪維新の会)

Q 信号のない横断歩道で待つ歩行者がいても8割超の車両が停止しないという調査結果があります。横断表示灯装置を導入すべきではないですか。

A 横断表示灯装置は、信号のない横断歩道での交通事故防止

を目的とした、押しボタン信号機に代わるものとの1つと認識しています。費用に関するかかる費用などの詳細な聞き取りを行い、補助に対してもううためにも、各事業者への支援が必要ではないですか。

証など、研究を進めます。

小・中学校における医療的



小南 市雄 議員
(清 新 会)

Q 医療的ケアには人員確保が重要ですが、必要な看護師等の確保の見通はどうですか。

A 介助員の確保については、週3回の勤務を希望されている方に週4回の勤務をお願いするなど人員の安定的な配置を行っているところで、特に看護師・准看護師資格を有する介助員の人数確保は喫緊の課題となっています。様々な方法で人員の確保に努めます。

大東市総合防災のデジタル化について



東 健太郎 議員
(公明党議員団)



Q 以前から提案していた大東市のデジタル化について

一般質問の主な項目

(青色の項目は4~6ページにその質問の要約を掲載しています)

※掲載は発言順

- 1 杉本 美雪 議員**
- 妊娠から出産後までの幅広い支援について
 - 3歳児健診での屈折検査導入について
 - フレイルチェックについて
 - ふるさと納税動物愛護支援資金について
 - 道路損傷通報システムの運用について
- 2 あらさき 美枝 議員**
- 北条踏切の改善状況の可視化について
 - 野崎駅へのベンチの増設について
 - 四条畷駅東側への駐輪場設置を求める
 - 少人学級の実現を求める
 - 本市の介護事業について
- 3 中村 晴樹 議員**
- 官民共同の幼児教育プログラムの確立を
 - ひとり親家庭の養育費不払いに対する制度を
 - 望まない受動喫煙防止対策について
 - 信号のない横断歩道に横断表示灯装置を
 - 空き家情報をオープンデータ化すべき
- 4 水落 康一郎 議員**
- 子育て世代に選ばれる住宅地について
 - 恩智川に設置の浮遊ごみ回収ネットについて
 - 河川の護岸の維持管理について
 - 市民へのインフレ手当について
 - 飲食店への支援策について
- 5 中河 昭 議員**
- JR四条畷駅の整備状況について
 - JR野崎駅の整備状況について
 - eスポーツの意義と目的について
 - eスポーツの推進方法について
 - 新たな危機管理体制について
- 6 光城 敏雄 議員**
- 住道、野崎、四条畷駅周辺の整備状況は
 - 本市職員の配置及び異動に対する考え方は
 - eスポーツの実施に対する保護者の意見は
 - 本市におけるSDGsの取組みについて
 - 介護事業所支援員の研修の充実について
- 7 東 健太郎 議員**
- 新型コロナワクチンの対応状況は
 - 通学路危険箇所の改善の取組みについて
 - GIGAスクール推進事業について
 - 大東市総合防災のデジタル化について
 - デジタルデバイドの取組み状況について
- 8 天野 一之 議員**
- 学校給食無償化に向けた進捗状況について
 - 生活保護受給高齢者の住まい確保について
 - 核兵器共有論及び憲法9条改憲議論について
 - 被爆体験動画の活用について
 - eスポーツの導入・推進の目的について
- 9 小南 市雄 議員**
- JR野崎駅周辺整備計画について
 - 北条まちづくりプロジェクト第Ⅱ期構想は
 - 小・中学校における医療的ケアについて
 - 庁舎の増築、耐震化計画におけるZEBは
 - 小・中学校のジェンダーの学習状況について
- 10 儿玉 亮 議員**
- 子ども食堂への補助金について
 - 子ども食堂の運営場所の確保について
 - 子ども食堂を運営する事業者との連携について
 - 本市消防団員の団員数の現状と減少について
 - 本市消防団の報酬等について
- 11 石垣 直紀 議員**
- 動物保護施設の設置に関する見解について
 - 中学校給食の選択肢について
 - 中学校給食におけるフードロスについて
 - 新庁舎整備の今後の計画について
 - 受動喫煙防止に関する本市の取組みについて
- 12 木田 伸幸 議員**
- 本市職員の勤務状況について
 - 本市職員の活性化について
 - ハラスマント対策について
 - 大阪広域水道企業団への統合について
- 13 酒井 一樹 議員**
- 不登校児童の対応について
 - コミバス・デマンド交通の拡充について
 - 小・中学校体育館のエアコンについて
 - 排水機とポンプ場施設の老朽化対策は
 - 庁舎の建て替えについて
- 14 北村 哲夫 議員**
- eスポーツ推進体制の整合性の欠如について
 - 府市道の整備計画と進捗状況について
 - 国が進めるデジタル田園都市構想の取組みは
 - フィルムコミッション及び都市魅力について
 - 手話言語条例施行後7年の取組みについて
- 15 大東 真司 議員**
- 障がい者同行支援の拡充について
 - 18歳までの子ども医療費助成の拡充について
 - 住道駅活性化と再開発事業の構想について
 - デジタル化事業による活性化について
 - 水道企業団事業統合及び下水道事業について

議会は、こんな活動をしています！



議会活動日誌

(令和4年3月定例月議会以降のもの R4.3.25～R4.6.24)

3月 28日 •飯盛霊園組合議会

- 4月 1日 •会派代表者会議
•議会運営委員会
•本会議（令和4年開会議会）
5日 •議会運営委員会協議会
•特別協議会
•合同委員会報告会
•専門部会
8日 •大阪府市議会議長会新旧正副会長会
11日 •専門部会
•東部大阪治水対策促進議会協議会監事會
14日 •近畿市議会議長会定期総会・研修会
19日 •専門部会
21日 •全議員研修
26日 •会派代表者会議
•議会運営委員会
•全議員議案説明会
•本会議（4月特別議会）
27日 •特別協議会
•専門部会
28日 •会派代表者会議
•議会運営委員会

5月 11日 •議会運営委員会
•全議員議案説明会
•本会議（5月特別議会）

- 5月 11日 •会派代表者会議 •議会運営委員会
23日 •大東四條畷消防組合議会臨時会
25日 •全国市議會議長会定期総会
•全国市議會議長会各委員会合同会議
26日 •東部大阪治水対策促進議会協議会総会
27日 •会派代表者会議
•全議員議案説明会
•議会運営委員会

- 6月 3日 •議会運営委員会
•全議員議案説明会
•本会議（6月定例月議会第1日目）
•予算決算委員会（前期全体会）
7日 •未来づくり委員会
•予算決算委員会（未来づくり分科会）
9日 •街づくり委員会
•予算決算委員会（街づくり分科会）
21日 •議会運営委員会
•会派代表者会議
•予算決算委員会（後期全体会）
•議会市民レポーター会議
22日 •本会議（6月定例月議会第2日目）
23日 •本会議（6月定例月議会第3日目）
24日 •本会議（6月定例月議会第4日目）
•会派代表者会議
•議会運営委員会

付議された議案の審議結果

6月定例月議会

○賛成 ×反対

件名	会派・議員名(議席順)	審議結果	公明党議員団				大阪維新の会				清新会				Jimin翔政会		日本共産党議員団		市民オンブズ大東・自民党議員団	
			東健太郎	杉本美雪	酒井一樹	大東真司	児玉亮	木田伸幸	中村晴樹	石垣直紀	小南市雄	品川大介	水落康一郎	野上裕子	北村哲夫	天野一之	あらさき美枝	光城敏雄	中河昭	
4年度 補正予算	一般会計補正予算(第2次)	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○
	一般会計補正予算(第3次)	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
	国民健康保険特別会計補正予算(第1次)	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
人事案件	水道事業会計補正予算(第1次)	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
	固定資産評価審査委員会委員の選任(川村常雄氏)	同意	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
条例の 一部改正	人権擁護委員の候補者の推薦(松本光氏)	同意	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
	廃棄物の減量及び適正処理に関する条例	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○
請願	附属機関条例	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
	放課後児童クラブ条例	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
決議	「18歳までの子ども医療費助成の拡充」を求める請願書	採択	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
	「コミバス・デマンド交通の市内全域への拡充」を求める請願書	採択	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
意見書	議案第29号 令和4年度大東市一般会計補正予算(第2次)についてに対する附帯決議	可決	○	○	○	○	○	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○
	沖縄戦戦没者の遺骨等を含む可能性のある土砂を、埋め立てに使用しないよう求める意見書	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
その他	財産の取得	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
	財産の貸付け	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	○
	地域防災計画の変更	可決	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○



議会市民レポーターの だいとう市議会

大東市議会から中央へ

毎回、皆様の多種多様な意見交換を拝聴させて頂くことで勉強にもなり、感謝しています。

さて、6月23日は「沖縄慰靈の日」でありましたが、時を同じくして、大東市議会で沖縄戦没者の遺骨を含む可能性のある土砂を、埋め立てに使用しないよう求め意見書を国に提出することが決議されました。まだ御遺骨収集がなされていない中、多くの英靈の御靈に対し、今を生きる私達が成すべき大切な事の一つだと受け止めます。

今後、増え、大東市議会からの提案が中央へ発信されることで、努力の積み重ねが一つでも多く実を結ぶことを願っています。

(川中新町 K.T.)

健康寿命延長のために

新型コロナウイルスが収束になりつつある今日、自宅近くで実施されている「元気でまっせ体操」に参加していますが、高齢者が出かけていく場所をもっと多く作っていただきたいと思います。

毎日気軽に、市内のどこかで実施されているところに参加したいと思っています。

高齢者がいつまでも生き生きと元気に暮らせるよう、市民の健康増進に市政も、もっと力を入れていただければと思います。

一週間すべての曜日に参加したいです。

(三住町 M.J.)

身近な問題

市議会では私たちの身近な問題が話し合われています。

私が関心を持ったのは、「フレイルチェック」、「受動喫煙」、「駅のベンチの数」、「動物愛護」、「少人数学級」、「学校給食」です。その中から一つ、質疑応答を聞いて、学校の教室の人数を少人数にしても学力は上がらないと思いました。

1人の教員が1つのクラスを指導する形から、複数の教員で1つのクラスを運営する形や、放課後学習の充実、個別最適化のために、元教員を活用するなど、確かな学力を付けてもらいたいです。

(南津の辺町 永井)

夜間議会を開催します

9月22日(木)午後5時から夜間議会を開催します。

また、午後6時45分から議場講演会の開催を予定しています。

傍聴も受付しておりますが、臨場感あるライブ中継でのご視聴をお勧めしております。

*議場講演会の講演内容の詳細は、決まり次第、市議会ホームページにてお知らせします。

★一般質問 <質問時間：35分間／人>

- ①水落 康一郎 議員(清新会) 17:00～
- ②中河 昭 議員(市民オンブズ大東・自民党議員団) 17:35～
- ③酒井 一樹 議員(公明党議員団) 18:10～
- <休憩・議場講演会20分間> 18:45～
- ④石垣 直紀 議員(大阪維新の会) 19:05～
- ⑤野上 裕子 議員(Jimin翔政会) 19:40～
- ⑥あらさき 美枝 議員(日本共産党議員団) 20:15～

*時間は目安です。議事の進行等により、変更となることがあります。

〈訂正〉

『だいとう市議会だより』2022年7月号の「付議された議案の審議結果」(最終ページ)に、次のとおり誤りがありました。お詫びして訂正します。

(件名)

●一般職の職員の給与に関する条例等

//

(議員名) (誤) (正)

天野一之議員 ○ → ×

光城敏雄議員 × → ○